



APF | ASOCIACIÓN
PARAGUAYA
DE FÚTBOL

**A LA ATENCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA APF
CONFIDENCIAL**

CIRCULAR APF N° 37/2023

Luque, 21 de julio de 2023

Investigaciones en curso Comisión de Ética APF

Estimados señores,

Por medio de la presente misiva, la APF comunica que la Comisión de Ética de la Institución, ha recibido informes brindados por medio de los servicios de inteligencia en temas de integridad y lucha contra la manipulación de partidos, con relación a encuentros disputados por la División Intermedia, encontrándose al día de la fecha investigaciones en curso, con relación a diversos partidos de la mencionada categoría.

Las investigaciones en curso están siendo manejadas con la máxima confidencialidad para garantizar que no se vea comprometida la integridad del proceso. Sin embargo, es crucial que todos los miembros de la APF estén conscientes de la gravedad de las consecuencias que enfrentarían aquellos involucrados en acciones tendientes a manipular un partido.

Se recuerda que, de conformidad a lo dispuesto en los arts. 17 y 29 inc. 2do. del Código de Ética de la APF, los sujetos del código (jugadores, miembros del cuerpo técnico, oficiales, dirigentes de clubes, árbitros, intermediarios/agentes, y funcionarios de la APF) tienen el deber de denunciar, a través del canal de denuncia integridad@apf.org.py, en caso de tener conocimiento o inclusive sospechas, de hechos de manipulación de partidos y cualquier otro tipo de acción que dañe la integridad del fútbol.

En ese sentido, se reitera, tal como se ha expuesto en las charlas de ética llevadas a cabo recientemente, que conforme a lo dispuesto en el art. 18 del Código de Ética, los sujetos obligados del código tienen el deber de colaborar y cooperar incondicionalmente en las investigaciones, sin importar si están involucrados como partes o testigos. El incumplimiento de las normas citadas, prevé la posibilidad de sanciones graves.

Para finalizar, se recuerda que la presente comunicación es confidencial, y se comunica que no se brindará mayor información, a fin de no entorpecer ni obstaculizar las investigaciones en curso.

Sin otro particular, manifestamos que es objetivo de la APF asegurar que nuestras competiciones se desarrollen en un ambiente justo y transparente por lo que se extremarán las medidas necesarias a fin de erradicar los flagelos que atenten contra la integridad de nuestro deporte.

Atentamente.



ABG. LUIS KANONNIKOFF DARDANO
Secretario General
Asociación Paraguaya de Fútbol

Página 1